



Challenge anti gaspi au self

publié le 10/12/2022

Afin de limiter le gaspillage alimentaire au self, les éco-délégués ont décidé de reconduire leur action "challenge anti gaspi". Des élèves se relaient pour être présents en fin de file du self et regardent si le plateau comporte ou non de la nourriture gaspillée. 5 boîtes sont prévues : une par niveau + 1 pour les personnels.

Si de la nourriture a été gaspillée, un papier rouge est déposé dans la boîte correspondant au niveau de l'élève (6/5/4/3), si non, un papier vert est déposé. A l'issue du repas, un dépouillement est effectué. Un classement est réalisé et est mis à jour au fur et à mesure des challenge dans l'année.

Un premier challenge a eu lieu mardi 4 octobre, le 2e s'est déroulé ce vendredi 9 décembre.

Les résultats seront affichés dans le hall de la vie scolaire.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.